

《单词百科:JXG是什么意思?JXG怎么发音?JXG的解释和用法》

英语单词JXG是什么意思?JXG怎么读?JXG怎么发音?简答网为您整理了JXG的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



JXG的意思

1、[医][=juvenile xanthogranuloma]青少年黄肉芽肿;

JXG的双语例句

1、 This report is about a case of juvenile xanthogranuloma(JXG) which occurred at adolescence.

报告了1例青春期发病的幼年黄色肉芽肿。

2、 Tracheal involvement of JXG is extremely rare, and only few cases have been reported in literature.

幼年型黄色肉芽肿很少累及气管，文献只报道几例。

3、 We present an unusual case of juvenile xanthogranuloma (JXG) of clitoral connective tissue in a 6-week-old girl.

我们本不寻常的案件少年黄色肉芽肿（JXG）的阴蒂结缔组织在6周大的女孩。

4、 This report is about a case of juvenile xanthogranuloma (JXG) which occurred at adolescence.

报告了1例青春期发病的幼年黄色肉芽肿。

5、 A total of 200 cases were investigated, the total effective rate was 98.5%, the significant improved rate was 62%. So we recommend that JXG could be widely used in clinical therapy.

最近连续200例的疗效分析中总有效率为98.5%，显效率为62%，值得推广应用。

6、 [Conclusion] The therapeutic effect of JXG is similar with that of motilium in treating FD or fullness of the spleen deficiency and qi stagnation syndrome.

[结论]健脾消胀颗粒治疗FD脾虚气滞证痞满患者临床疗效与多潘立酮作用相近。

以上是简答网为您整理的JXG怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于JXG的用法、JXG的释义、JXG的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/JXG>